

El río Paraguay ha experimentado un continuo descenso del nivel desde finales del mes de diciembre pasado, en especial en los puertos de la cuenca media y baja.

En particular el puerto de Asunción, en lo que va de este mes, ha registrado niveles críticos, llegando a alcanzar, el día de hoy, valores por debajo del cero hidrométrico, teniendo en cuenta que todavía nos encontramos bajo las condiciones de El Niño.

Con un registro actual de **-0,03 m, éste sería el mínimo más bajo desde enero del 2022 . Por otro lado, los puertos de Rosario, Antequera y Villeta están presentando la misma tendencia, esperándose también valores por debajo del cero en los próximos días.**

De acuerdo a los pronósticos de lluvias para los próximos días, todo indica que la bajante del río Paraguay se mantendría y podrían registrarse nuevamente mínimos históricos.



Puerto	Valor actual	Variación diaria
Concepción	1.16 m	-2 cm (bajante)
Rosario	0.64 m	-3 cm (bajante)
Antequera	0.62 m	-2 cm (bajante)
Villeta	0.33m	-5 cm (bajante)
Asunción	-0.03 m	-4 cm (bajante)
Alberdi	1.73 m	-13cm (bajante)
Pilar	2.31 m	-18 cm (bajante)

NIVEL PUERTO DE ASUNCIÓN (DIC-FEB)

